



# ロータリー： 変化をもたらす

太田ロータリークラブ  
WEEKLY REPORT

ROTARY:  
MAKING A  
DIFFERENCE

No. 2 3 7 7  
2 0 1 7 年  
8月3日(木) 8月8日(火)  
第2950回 例会 第2951回 例会  
ホームページ <http://www.ota-rc.org/>

## 8月3日(木) 例会報告

\*\*\*\*\* ようこそ来訪 \*\*\*\*\*

足利東RC 石井 道康 様

太田市立北中2年生 稲村 真優 様

\*\*\*\*\*

### ◆見学者紹介

・太田市立北中学校2年生 <sup>いなむらまひろ</sup> 稲村真優 さん

稲村さんは職場見学として小川会員の法律事務所にいっしょにいらしますが、ロータリー活動を見学したいとのことで本日当クラブの例会において下さいました。

稲村さんの目標は法律の勉強をして検察官を目指しているとのことです。

近い将来のロータリー女性会員として今からリクルートするとともに、職業柄今からお近づきになっておくことも必要かと思えます。



### ◆会長挨拶



みなさんこんにちは。先日の納涼例会では大変大勢の皆様のご参加をいただき大変ありがとうございました。おかげさまで大変楽しい例会となり、お子様、お孫様も楽しんでいただけたことと思います。そしてローターアクトからも4人が応援に参加していただきました。ありがとうございました。

梅雨明け宣言してから梅雨が始まったような感があります。

相変わらず各地で集中豪雨の被害が報道されております。この地域では幸いなことに被害は発生しておりませんが、油断は禁物です。

昨2日には午前2時、午前7時と連続して強めの地震が発生しました。地震で揺れるのに慣れてしまい、オッ揺れてるな、で済ましてしまうのが怖いことです。インターネットで調べま

事務所：群馬県太田市飯田町584  
〒373-0851 TEL. 0276 (46) 5400  
FAX. 0276 (46) 5401  
例会場：群馬県太田市飯塚町2056  
ロイヤルチェスター太田  
例会日時：毎週木曜日 12時30分

### 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

会長 大塩 孝  
幹事 板橋 一博

クラブ 西川 宗克 大石 佳  
会報委員会 小林 正知 別府 一彦

したら午前0時にも発生しておりました。

いま太平洋上では台風5号が迷走しておりまして、どうやら日本上陸の機会をうかがっている気配です。7月の台風には迷走するものが多い、と以前勉強した気象学の教科書には書いてありました。今では十分に昔の話ですが、以前天気図を毎日書いていた時に2つの台風が接近して、睨み合った2つの台風の重心の周りを反時計回りだったか時計回りだったか忘れましたが、グルリと一周してしまったことがありました。お互いに睨み合って隙を窺い、最後には小さい方が大きいほうに呑み込まれてしまいました。私としては興味津々だったことを思い出しました。

夏の台風は迷走する、今の日本の政情や北東アジア、あるいは世界の状況を表しているようです。

いよいよ8月14日、15日、太田市の夏祭りのクライマックスである「尾島ねぶたまつり」が近づいてまいりました。尾島の熱狂的なお祭り人間に支えられて30有余年、尾島のお祭りとして根付いてまいりました。

八王子農園で歌っていただいた寅谷利恵子さんのミニコンサートが14日の午後5時50分頃に開催されるとのことですので、是非応援に参加していただければと思います。

## ◆見学者挨拶

・太田市立北中学校2年 稲村真優 様



こんにちは。太田市立北中学校からきました稲村真優です。今はせせらぎ法律事務所さんの方でお世話になっています。本日はこのような貴重な体験を頂いて本当に嬉しいです。ありがとうございました。

## ◆理事会報告

### 1. 報告事項

(1) 事務局の夏季休暇について

夏季休暇：2017年8月10日（木）  
～ 8月17日（木）

緊急連絡先：板橋幹事

〔携帯電話；090－3245－7920〕

(2) 豊川直前ガバナーのお別れ会について

日 時：2017年8月12日（土）

会 場：メトロポリタン高崎

出席者：3名（竹内P G、柳田直前会長、  
市川直前幹事、 渋澤資金管理委員長）

## ◆本日の行事

### 誕生日・創立記念祝

#### 【誕生日】

眞下 武久 さん  
中野 正美 さん  
西川 宗克 さん  
笹川 博義 さん  
佐藤 哲夫 さん  
田部井丑松 さん  
太刀川壽也 さん  
横山 淳 さん

#### 【創立】

阿部 栄子 さん  
西川 宗克 さん  
竹部 弘明 さん  
岡本 秀道 さん  
高櫻 紀一 さん

### 年間出席 100%表彰

36年 岡田和夫 さん  
29年 椎名章 さん  
24年 竹内正幸 さん  
18年 大塩孝 さん

## ◆幹事報告

### 1. 報告事項

(1) 公共財団法人ロータリー日本財団より平成29年1月1日から6月末までの個人寄付確定申告用領収書が届きましたので該当者の方にはBOXの中に入れてさせていただきました。

(2) ガバナー月信8月号が配信されましたのでお配りしております。

尚、ガバナー事務所は、8月11日（祝・金）～8月16日（水）迄夏季休暇の為、

緊急の場合は地区幹事迄連絡を下さいとのお知らせが届きました。

(3) 次週8月10日(木)の例会は、8月8日(火)「第4分区5RC合同親睦例会」に振り替えとなっておりますので、参加の申し込みをされた方は、宜しく願い致します。

また、8月17日(木)の例会は、定款第6条第1節により休会となっておりますので、お間違えのないよう重ねて宜しくお願い致します。

(4) 事務局夏季休暇は8月10日(木)～8月17日(木)迄となっておりますので、緊急の連絡がある場合は、幹事板橋までお願い致します。

(5) 国際ロータリーよりサム・オオリ会長エレクトとがご逝去され、7月25日ウガンダにおいて国葬が執り行われるとの連絡がありました。

(6) RI会長のお名前を使った詐欺メールがここ数日の中で発信されている事案についてガバナー事務局から連絡がありました。

多額の米ドルをお貸しいただきたいという趣旨のメールのようですが、万が一届いた際には決して返信等のご対応をされないよう宜しくお願い致します。

(7) 合同公式訪問について

田中ガバナー第4分区A合同公式訪問は、9月9日(土)太田グリーンパレスにて行う予定です。詳細は追ってご連絡いたします。

## 2. 回覧内容

①週報：桐生赤城RC

②ロータリー囲碁同好会より「第16回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が届きましたので回覧しております。

## 3. 他クラブの例会変更

分区内：館林ミレニアムRC

分区外：前橋中央・前橋東・前橋西・

前橋南・安中・伊勢崎南 各RC

## 《広報・雑誌委員会》

8月号ロータリーの友について

## 《ニコニコ委員会》

### ○橋本徹会長エレクト

………… 先週の納涼例会、急遽欠席になってしまいました。

### ○小川昌幸 会員

………… 本日、職業体験で太田北中の稲村真優さんをお預りしています。次世代の有望な人材にロータリーを知っていただく機会を与えていただきありがとうございます。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 《出席委員会》

○会員総数	72名	} 58名
○事前メイク	20名	
○本日の出席	38名	
○出席率	80.56%	

## ◆点鐘 & 「我等の生業」 斉唱



## 8月8日(火) 例会報告

### 国際ロータリー第2840地区 第4分区 A5RC 合同例会

日時：2017年8月8日(火)

18:30～

会場：太田ナウリゾートホテル

ホスト：太田南ロータリークラブ

司会：太田南ロータリークラブ SAA 栗原和夫 さん

・ 点 鐘

太田南ロータリークラブ 会長 久保田文彦 さん

#### \*\*\*\*\* ようこそ来訪 \*\*\*\*\*

太田市長 清水聖義さん

国際ロータリー第2840地区パストガバナー  
竹内 正幸 様

国際ロータリー第2840地区第4分区Aガバナー補佐  
中野 正美 様

太田ロータリークラブ  
会長 大塩 孝さん  
幹事 板橋 一博さん

太田西ロータリークラブ  
副会長 中村 康夫さん  
幹事 青木 一佳さん

新田ロータリークラブ  
会長 荻原 泉さん  
幹事 荻原 丈始さん

太田中央ロータリークラブ  
会長 森田 健夫さん  
幹事 大谷 克己さん

太田南ロータリークラブ  
会長 久保田文彦さん  
幹事 栗林 紀昌さん

\*\*\*\*\*

#### ◆ホストクラブ会長挨拶

・太田南ロータリークラブ 会長 久保田文彦さん



本日は暑い中をご出席いただきありがとうございます。多くの方にご出席いただきましたので、有意義な合同例会ができればと思っております。5クラブの合同例会は年に2回予定されておまして、垣根を取り払って一つのクラブであるかのように友好を深めていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

#### ◆ご挨拶

・国際ロータリー第2840地区パストガバナー 竹内正幸 さん



今日は合同例会で100名を超える登録を頂きました。8月になりまして、会員増強月間、会長幹事の方にご存じだと思いますが、6月末の人数と7月1日の正式な人数が出ました。豊川年度のスタートの人数が2058名であります。田中年度の2064名と正式に出ました。ということは豊川ガバナー年度の会員増強は6名にとどまっているということでもあります。6月30日に47名退会しました。いろいろな理由はあると思いますが、クラブの中に問題があると思います。田中ガバナー年度は2100名を想定して予算を組んでおります。現在36名のマイナスであります。8月にいきなり会員増強するのは

無理な話でありますので、これから年度をかけて増強してまいります。9月9日のガバナー公式訪問でしっかりとした見通しを報告できるように、取り組みをお願いします。第4分区Aは昨年202名で出発いたしました。今は208名であります。6名の増強をしました。親睦を重視して、例会を充実させて欲しいと思います。1年間、ガバナー補佐を中心に第4分区が更に208名から、210名、220名となるように希望しております。

### ◆幹事報告

・太田南ロータリークラブ 幹事 栗林紀昌 さん



### ◆講 話

・太田市長 清水聖義 さん



今日は教育の話をしたいと思います。我々の時代は一クラス55人でした。もう少し後の年代では一クラス60人くらいでギョウギョウ詰めの教室の時もありました。45人学級等もありましたが、今日太田小学校とかを回っていて、ビックリしたんですが、太田小学校の1年生は65名ですが、3クラスなので一クラス約20名程度になっています。30人程度学級を提唱しておりましたが、少人数体制もここまで来ました。これは先生が一番楽かなと思います。小学校1年生からずっと20人から30人の学級で授業を

受けてそれでも勉強が足りなくて、みんな塾に行かなければならないという傾向があります。これは一つの疑問であります。今やろうとしているのは、小中一貫校をやろうと思っています。蕪川西小と太田東小を合体させて、北中の中に小学校を作ろうかと思っています。小中一貫になると先生の考え方教え方も変わってくるところがあるかなと期待しております。それから、小学校3年生からの英語がいよいよ義務付けられました。5年生になると教科として5段階評価がつけられます。我々の時とは違い、今は会話が中心となって、しゃべれること、リスニングが重要視されております。理科室、音楽室があるように、英語室を作ろうと考えております。英語の(童謡他)音楽を流したり、部屋に入ると英語でコミュニケーションを取らないといけないような、そんな部屋があってもいいのではないかと考えています。英語が好きな子は昼休みにそこに入って、英語でコミュニケーションをとるのもいいと思います。うちの事務所にいるトミオカさんの娘が、今ニューヨークに行っています。ダンスの勉強をしに一人で行っています。周りは全部外国人です。でも、英語力があって、自分でものを考える力があるから、怖じることなくダンスの勉強に集中できています。保育園の先生になりたい別の子は現地の保育園に入って外国人の先生たちと一緒に子供たちの指導をしています。これはイマージョンという教育の仕方が成功したと思います。これで、普通の子供が、積極的に海外に行くことができるようになりました。先日はTOEICで小学校5年生で925点取った子がいます。だから、子供たちを英語の中に放り込んであげるといいのではないかと思います。太田市中のすべての小学校にそういう作り方をしてしまいたいと考えています。

もう一つは、紙をお配りしましたが、文科省が「トビタテ留学 JAPAN 日本代表プログラム」を始めましたが、太田市も地域人材コースを始めました。企業の人材確保の中で、地域で人材を育成して、またその人材を地域に戻そうという試みです。自分の会社に子供たちが就職する

しないではなくて、地域に人材を戻そうとする考えです。大学で子供たちが東京に出て行ってしまふ。帰ってくるかどうか全く分からない。留学をして、力をつけて、自信をつけて地域に戻ってこさせたいというのが文科省の考えであります。たとえば地域で500万円集まったら文科省が500万円出してくれて1000万円の費用で子供たちを海外に送り出すといった制度です。群馬大学とか高崎経済大学とか地域の大学と連携しながら一緒に評議会を作ってプログラムを作って外に子供たちを出していくという方法です。今日は宣伝をさせていただいて、皆様にご協力いただければと考えております。子供の時にイマージョンの環境を作って、英語漬けの環境を作って成長させて、高校生になったらトビタテの高校生コースで、海外に送り出して、そして大学生になったらこの地域人材コースの中で海外に送り出して勇気を付けて、地域に還元してもらおうという一連のことを太田市として考えてまいりたいと思っています。

もう一つ太田市で取り入れたいと考えておりますのは、クールチョイス(賢い選択)に取り組むことにしました。

皆さんいろんな形で地球温暖化にご対応いただいていると思いますが、たとえばレジ袋をもらわない代わりに買い物かごを渡すのかとか、照明器具も全部LEDに変えるように後押ししていくのかとか色々な選択肢を持ちながら、クールチョイスを考え、推進していきたいと思っています。

最後になりますが、高速に橋をかけて、一か所所集中型のパーキングを作っております。9月に2日間、夜の通行を止めて、夜中に一気に工事をしますが、かなりダイナミックな工事で、見学できるそうですので、夜中暇な人はぜひ見に行ってください。

## ◆点鐘

# 《懇親会》

司会：太田南ロータリークラブ親睦委員長 栗原和夫さん

### 1. 開会挨拶

太田南ロータリークラブ 会長 久保田 文彦さん

### 2. 挨拶並びに乾杯

国際ロータリー第2840地区第4分区Aガバナー補佐  
中野 正美 さん

## ～ 歓 談 ～

### 3. 次年度ホストクラブ挨拶

新田ロータリークラブ 会長 荻原泉さん

### 4. 閉会の言葉

太田南ロータリークラブ 会長エレクト 関口誠一さん

### 5. 手に手をつないで





## 雑草の花

夏になるといろいろな花の茎につる草が絡んでいます。

夏休みの自由研究として、蔓は右回りか左回りか、隣の茎との間がどの程度離れていても絡みつくのか、花は咲くのか咲かないのか、蔓が嫌がる花の茎があるのかないのか、等々次々に課題が出てきます。

ふと見ると小さな花が咲いていました。花を見るまでは雑草として見つけると引き抜いていましたが、花を見てしまうとちょっと考えが変わりました。

